
Antrag Nr. 04-F-01-0028
SPD-Fraktion

Betreff:

Ganztagsangebote an Wiesbadener Schulen
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 03.05.2004 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Ausschuss Schule und Kultur nimmt mit Befriedigung zur Kenntnis, dass – laut 
Mitteilung des Hessischen Kultusministeriums – mehrere Wiesbadener Schulen vom 
nächsten Schuljahr an als “Schule mit Ganztagsangebot” geführt werden können. 

Der Magistrat wird gebeten, die konkreten Auswirkungen dieser Entscheidung darzulegen 
und zwar zu folgenden Punkten

 Welche Mittel aus dem “Bundesprogramm Ganztagsschulen” werden diesen 
Schulen zufließen”

 Wie wird sich die Lehrerzuweisung für diese Schulen verbessern?

 Ist eine sonstige “personelle Verstärkung” für die Ganztagsangebote zu erwarten?

 Sind investive Maßnahmen (räumliche Erweiterung, Umbau bzw. 
Ausstattung) vorgesehen, an denen sich das Land beteiligt?

 Wie wird sich das Konzept der Schulen gegenüber der bisherigen Praxis weiter entwickeln?

 Welche Wiesbadener Schulen, die einen entsprechenden Antrag gestellt hatten, wurden 
mit dieser Entscheidung des Landes nicht berücksichtigt?

Begründung:

Wiesbaden,  03.05.2004 

f.d.R. Axel Imholz
Geschäftsführer


